



Francis Parny
vice-président du Conseil régional

www.rassemblementnotreville.fr

rassembler notre ville



POUR NOUS RENCONTRER

AGENDA

17 décembre

8h - Conseil d'administration
du lycée Simone de Beauvoir

18 décembre

matin - marché du
Centre commercial Arc-en-ciel

18 décembre

19h Conseil municipal

23 décembre

quartier des Basses Bauves
réunion d'appartement

*si vous souhaitez vous aussi
rencontrer Francis Parny
ou lui faire rencontrer des
amis, vous pouvez organiser
une réunion d'appartement
en téléphonant au **06.14.91.88.33***

19 janvier

à partir de 11h

vœux de Francis Parny

salle Gabriel Péri
au Vieux Pays

avec **Clémentine Autain**

porte parole
du Front de gauche

2014 : BONNE ANNÉE POUR GARGES

Cette lettre que vous recevrez régulièrement est un lien entre nous. Elle vous donnera des nouvelles de notre équipe. Elle vous permettra aussi de nous questionner et de nous adresser vos suggestions.

À quelques semaines des Fêtes, j'ai envie de partager avec vous trois mots.

Franchise. Alors que d'autres s'exonèrent de ce qu'ils sont ou se camouflent, notre équipe dit clairement d'où elle vient : le Front de gauche, uni et ouvert. Elle dit aussi sincèrement ce qu'elle veut. C'est la condition pour nous adresser à tous les Gargeois et toutes les Gargeoises désorientés par les promesses non tenues, les gâchis et les gaspillages.

Rassemblement. Pour nous la politique doit servir l'intérêt général qui n'oublie aucune personne, aucun quartier, aucune identité. Nous voulons rassembler notre ville.

Garges. Le changement dans notre ville est devenu une nécessité. Nous voulons donner à voir les talents, les engagements de nos concitoyens qui n'ont pas attendu que les partis règlent leurs querelles pour se mettre au service du bien commun. Avec tous les Gargeois et les Gargeoises qui cherchent un chemin, nous voulons trouver les solutions pour y vivre bien.

Avec vous, avec votre implication et vos idées, nous allons gagner. Pour Garges.

Francis Parny



2 QUESTIONS À

Corinne Desmettre

Pourquoi vous êtes-vous engagée auprès de Francis Parny ?

Avec mon mari, nous sommes arrivés à Garges, de Lille, en 2010. J'ai cherché à m'engager dans la campagne présidentielle de Jean-Luc Mélenchon car j'ai toujours été attirée par ceux qui luttent et qui font passer l'humain avant l'argent. J'ai rencontré Francis Parny et constaté que nous portions en nous des valeurs communes : l'honnêteté, l'égalité, la solidarité et la justice. Je me suis engagée pour les municipales 2014, persuadée que Francis Parny fera un bon maire, compétent, humain, simple et dévoué. Il est entouré d'une équipe solidaire. Beaucoup ont fait leurs preuves dans les associations. Ils n'agissent pas par intérêt personnel. Lors de la journée du 7 décembre, les *Ateliers du programme* ont fourmillé de propositions neuves et fortes. Notre projet fera du bien à Garges.

Que souhaitez vous pour Garges ?

Garges me donne quelquefois le sentiment d'une ville cloisonnée où les choix ne sont pas axés sur les besoins prioritaires de la population. Avec l'équipe de *Rassembler notre ville*, je veux nous réunir dans une communauté gargeoise qui respecte l'identité de chacun-e. Je souhaite une ville irriguée par les services publics et à la personne, qui combatte toutes les discriminations et favorise l'échange.



ENJEUX

le 7 décembre un samedi à l'image de notre ville

De 15h à minuit les Gargeois se sont retrouvés salle des Doucettes pour débattre en atelier... et formuler des propositions concrètes, écouter Pierre Laurent, sénateur et secrétaire national du PCF, assister au concert de Djab, offrir des cadeaux que les associations caritatives donneront aux enfants pour que chacun ait un Noël, participer et danser au banquet de l'équipe de *Rassembler notre ville*. De l'avis de tous, c'était une belle journée faite de respect des identités de chacun. Chacun y a appris et s'est enrichi de l'autre. Une preuve s'il en fallait de la force de notre ville quand la confiance prend le pas sur nos divisions.

Pierre Laurent à Garges

Pierre Laurent est venu, après Jean-Luc Mélenchon, apporter son soutien personnel à Francis Parny qu'il a qualifié comme « l'homme du Front de gauche ». Il a célébré la mémoire de Nelson Mandela qui disait : « Cela semble toujours impossible, jusqu'à ce qu'on le fasse ». Critiquant les renoncements du gouvernement Ayrault/Hollande face à la finance, il en a appelé à un sursaut de la gauche du courage.

les ateliers

Deux heures durant, la démocratie locale, l'éducation, le personnel communal, l'emploi, la santé, le logement, les services à la population, la sécurité... ont été l'objet de discussions et de propositions concrètes. Une avancée décisive pour un programme et un projet qui répondent aux besoins des habitants de notre ville.

Djab en concert

De nombreux jeunes de notre ville étaient mobilisés pour ce moment qui venait juste après l'intervention de Pierre Laurent. Une belle occasion de partage inter-générationnel pour mieux se connaître grâce à un vrai talent, Djab. Deux musiciens maliens ont ensuite joué de la musique traditionnelle avec une intervention remarquée de Monsieur Soumano, griot gargeois garant de la culture malienne et africaine.

Noël solidaire

Toute la journée, de nombreux Gargeois ont apporté des jouets neufs ou en bon état pour améliorer le Noël des enfants. Ils seront remis aux associations caritatives. Pour nous, la solidarité, c'est du concret.

toutes les vidéos, les photos, les textes de la journée du 7 décembre en ligne sur <http://rassemblernotreville.fr/>

PORTRAIT

Bambo Sakho - 20 ans - militant associatif

Bambo a grandi à Garges et réussi ses études en électrotechnique. Il cherche un travail dans son domaine mais ne trouve que de petits boulots de week-end insuffisants pour commencer une vie autonome. Comme de nombreux jeunes, il a le sentiment que la Municipalité n'accompagne pas sa recherche d'emploi, se contentant de donner des listes de téléphones et de mails d'employeurs que l'on peut trouver dans le bōtin.

Bénévole d'une association de la Dame Blanche Nord qui s'occupe de soutien scolaire, de cours de langues (anglais, français, arabe...) en collaboration avec une autre association, de sorties VTT. Il s'oc-



cupe aussi, depuis 3 ans, avec trois autres collègues, du *Jardin pédagogique*, pour mettre en relation les enfants et les jeunes du quartier avec des adultes autour de la culture de plantes de légumes et de fruits dans le respect de la bio-diversité. Il souhaiterait plus de succès à ce jardin, un meilleur emplacement mais surtout un soutien de la ville qui a coupé toute subvention à ce projet.

Bambo Sakho a un maître mot : le respect. Il s'est engagé dans la campagne des municipales 2014 de *Rassembler notre ville* avec une première exigence : la jeunesse et des mesures réelles d'accompagnement à l'emploi.

informez-vous sur le programme
et les initiatives de *Rassembler notre ville*
www.rassemblernotreville.fr

suivez *Rassembler notre ville* et Francis Parny
<https://www.facebook.com/rassemblernotreville>
<https://twitter.com/francispary>

prenez contact avec Francis Parny

BP 201 95141 Garges cedex - francispary@rassemblernotreville.fr - 06 14 91 88 33